

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert auch 2018 das Deutschland-Stipendium

Auch im Jahr 2018 setzt die Rhön-Rennsteig-Sparkasse ihre bewährte Partnerschaft mit der Hochschule Schmalkalden fort und fördert zwei Studentinnen mit dem Deutschland-Stipendium.

Am 7. November 2018 war die Vorstandsvorsitzende des Finanzinstitutes, Marina Heller, gemeinsam mit Marion Jung, Gruppenleiterin Personal, Gast der diesjährigen Übergabeveranstaltung und konnte die jungen Stipendiaten persönlich kennenlernen. 17 herausragende Studierende wurden mit dem Deutschland-Stipendium ausgezeichnet. Marina Heller überreichte dabei die Förderbescheide an Erna Panter und Anna Tarrach, für die die Rhön-Rennsteig-Sparkasse die Unterstützung übernommen hat.

Das Deutschlandstipendien-Programm wurde im Jahr 2011 vom Bund eingeführt, um junge Talente zu fördern, dem Fachkräftemangel nachhaltig entgegenzuwirken und den Wissenschafts- und Wirtschaftsstandort Deutschland zu stärken. Die Stipendiaten erhalten pro Monat und für mindestens ein Jahr eine Förderung von jeweils 300 Euro.

Marina Heller zeigte sich beeindruckt von den herausragenden Leistungen der jungen Akteure. „Ich bin begeistert von der hohen Leistungsqualität der Preisträger. Dies unterstützen wir gern, denn es entspricht unserer Philosophie der direkten Förderung vor Ort. Als moderne und digital ausgerichtete Sparkasse sehen wir hier nicht zuletzt die innovativen und kompetenten Mitarbeiter von morgen!“, sagte Vorstandsvorsitzende Marina Heller abschließend.

Meiningen, 7. November 2018

1514 Zeichen (mit Leerzeichen und Überschrift)

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de

